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サッカーボール・サインボールの贈呈（万寿小） 

 2021年(令和3年)8月  

 

  

明日への備え、そして“挑戦”(
倉 敷 Ｌ Ｃ  

スローガン ) 
 

Something New(サムシング ニュー)(
336－B地区  

スローガン ) 
 

【活動記録】 

8月7日第一例会（第1520回） 

・ニューメンバースピーチ 

（社会アクト委員長就任挨拶）  

          L.佐藤泰能 

・岩佐三典さんを偲んで 

L.上西孝道 

閉会挨拶      L.小川洋一 

 



 

 

 

上西孝道さんに先日亡くなられた岩佐三典さんを 

偲ぶお話をいただきました。 

岩佐さんは昭和3年の生まれ。 

当クラブ最年長の先輩であったこと 

や戦時中、東京大よりも難しいと言 

われた海軍兵学校に入学した大変優 

秀な方であったこと。最も尊敬する 

先輩の一人であったと少年時代の思 

い出とともに話されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26代幹事では留守がちであった会長の補佐に懸命に努

めておられたそうです。また38代会長も担われました。

平成27年、体調を崩され退会の申し出があったときには

クラブとして引き留め名誉会員となられました。 

「自由、信頼、叡智のきずな 切っちゃならない いつま 

でも」これからも皆さんもともに深く胸に刻んでいただい 

てクラブ活動をやっていただきたいと上西さん。 

記 Ｌ.森田宗一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年育 成･YE

委員長  

瀬 戸 秀 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は宇宙の話が好きです。ストレスまみれの日常、

宇宙のこと等考えて現実逃避しています。 

宇宙は英語でユニバース、ユニとは一つのという意

味で宇宙は一つが常識です。しかし実は宇宙は無数に

存在するという理論があります。これをマルチバース

と言います。この無限のように広い宇宙に惑星があり

太陽があり銀河系があり、そして人類があるのは、宇

宙における真空のエネルギー密度と物質のエネルギー

密度が120桁の精度で一致しており、奇跡のようなバ

ランスを保っているからなのです。これを神様が作ら

れたということもできますが、物理学者は宇宙が無数

にあるからこそ二つが奇跡のように一致している宇宙

もあり得ると考えます。 

秋の涼しい季節が恋しくなってきました。秋になれ

ば空が高くなり空気が澄んで星々がきれいに見えてき

ます。皆さんもたまには夜空を見上げて宇宙のことに

思いを馳せてはいかがでしょうか。 

 

8月第一例会 

 

メンバースピーチ 

L .上西孝道 

故 岩佐三典さん 

認証50周年に向けた元会長会に出席の岩佐さん（1番右） 

8月第一例会 

 

L . 小川洋一 

認証60周年の際、記念品と 

記念誌をお渡しに、入所されて 

いた施設を訪問 

 

奥様とご一緒に 

 
8/9付山陽新聞に、宮田明美さんの記事が掲載されました。

コロナ禍において、医療従事者である宮田さんの活動は多

忙を極めていると思います。それを物ともせず邁進されるお

姿は素晴らしいです。まだまだ困難な日々は続いていきます

が、これからもご活躍を期待しています。 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

L.山本俊夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第6５期もはや４分の１が終わろうとしています。期首

にはコロナも鎮まるかの如く思え、その上倉敷屏風祭も

実施の方向との情報を得たので、当クラブも急遽メイン

アクトである現代工芸秀作展の開催準備に入りました。 

ところが、コロナという難敵はデルタ株だのミュー株

だのと変異を重ね、瞬く間に第５波となって襲いかかり、

バーベキュー例会も月見例会も押し潰しました。 

しかしながら、我がクラブのメンバーも息を潜めてい

るばかりではありません。歴代が培ってきたど根性魂が

黙っていません。ここぞとばかり発揮し、今期のスローガ

ン「明日への備え、そして“挑戦”」を実現すべく動いてお

ります。 

ＰＲ・ＩＴ委員会は、遠隔交流できるシステム導入の検

討を始め、青少年育成・ＹＥ委員会では、サッカーボール

とサインボールを市内9小学校へ配布し、社会アクト委

員会では、来秋の現代工芸秀作展の作品収集に奔走し

ております。また、他の委員会もそれぞれの立場でウィ

ズコロナの時代に相応しい活動を模索、会員や地域社会

へのアピールの方法を思案しております。勿論、先輩メ

ンバーの相談や適切なる助言、提言も頂いてのことで

す。 

その全てをご紹介することは出来ませんが、このよう

に担当副会長を始め各委員会委員長、副委員長、そして

委員各位はそれぞれの立場、持ち場で使命感を発揮さ

れておりますことをご報告申しあげます。 

まさに“倉敷ライオンズクラブ、健在なり”です。 

 

社会アクト委員会 

昨年度に引き続き今年も「倉敷現代工芸秀作展」が中止

となりました。毎年、「倉敷屏風祭り」と併せて開催され、地

元の方のみならず、地域を超えて多くの方に楽しんでいた

だいていました。 写真は過去の開催風景です。 

この賑わいを取り戻せる日が一日でも早く来ることを祈る

ばかりです。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
青少年育成・ＹＥ委員会 

サッカーボールとファジアーノ岡山のサインボールを倉

敷の9小学校（倉敷西・倉敷東・倉敷南・葦高・万寿・万寿

東・中洲・老松・大高）に贈呈しました。コロナ禍において、

毎年恒例で開催していたファジアーノ岡山の選手と小学

校の子供達との交流会「ちびっ子フェスティバル・ファジア

ーノ岡山サッカースクール」も中止となり、ちびっ子達に

喜んでもらうにはどうしたらよいかと色々と模索し、この

ような形となりました。「子供達に夢と希望と喜びを」を合

言葉にこれからも青少年育成・ＹＥ委員会は新しい形も探

求していきたいと思います。 写真は過去の「ちびっ子フ

ェスティバル」の様子です。下は山陽ハイツ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以前は、山陽ハイツのグラウンドを使用していました。

メンバー達はでこぼこのグランド整備に汗を流しました。 

平成31年より倉敷運動公園の陸上競技場（四十瀬）を

使用して、子供達の怪我の心配がなくなりました。 

～委員会便り～ 
 



   

 

 

 

 

 

■第1520回例会報告（2021.8.4）                        

出席者35名    欠席者23名   

純例会出席率60%  

メークアップ後出席率60％ 

【幹事報告】 

1．9月第一例会は9/4(土)12：15～5Ｒ合同

例会（ガバナー公式訪問）になります。会場

は倉敷国際ホテルです。明日案内をお送りし

ますので、ご返信をお願いします。 

 

DONATION 

《第1520回例会 8月4日》 
●皆勤賞（各50枚） 
森田さん、渡辺康さん。 
 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会 長：山本俊夫 幹 事：藤井徹海  PR・IT委員長：難波成美  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 

例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1 丁目 1-44  ℡(086)422-5141     

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

10月 行事予定 

6日(水)倉敷国際ホテル 

  12:15～第一例会（第1521回） 

 

9日(土)鳥取ホテルニューオータニ 

  13：00～第2回キャビネット会議 

 

13日(水)～17日(日) 十露 

現代工芸秀作展 

 

20日(水)倉敷国際ホテル 

  12:15～第二例会(第1522回) 

 

9月 行事予定 

4日(土)倉敷国際ホテル 

  10:30～第一回諮問委員会 

12:15～ガバナー公式訪問及び5R 

-1Z合同例会 

15日(水)倉敷国際ホテル 

  18:30～お月見例会(第二例会) 

 

 

※延期※ 

※中止※ 

※中止※ 

■ 記録 ■ 
 

5月16日からの岡山県の新型コロ

ナウイルス緊急事態宣言が6月20日

まで延長されたため、6月第一例会（6

月2日予定）は中止された。 

宣言は予定通り解除される見込み

があり、次期役員の任命式もあった

ので感染防止策を徹底し 6 月第二例

会（6月16日）は持ち帰り弁当形式

で実施された。 

 

6 月末には県内の感染者数は一桁

になるなど落ち着くかに見えたが 7

月下旬より再び増加。8月7日には最

多感染者数307を更新した。 

全国的にデルタ株による感染が拡

大し岡山、倉敷市も、まん延防止等重

点措置対象（8月20～26日）となっ

たが8月25日、広島、北海道、宮城、

岐阜、愛知、三重、滋賀とともに岡山

県全域に緊急事態宣言（8月27～9月

12日）が発令。9月8日、まん延防

止（9月30日まで）に移行した。 

 

◇6月23日、準備理事会及び次期正

副委員長会開催 

 

◇7月7日、7月第一例会（第1518

回）、持ち帰り弁当形式で開催、第1

回ＰＲ・ＩＴ委員会開催 

 

◇7月8日、ＩＴ環境に関するアンケ

ート調査（ＰＲ・ＩＴ委員会） 

 

◇7月21日、7月第二例会（第1519

回）持ち帰り弁当形式で開催、佐藤泰

能さん、宮本裕司さん入会式、第1回

理事会 

 

 

 

◇7月28日、書面持ち回り理事会に

て8月4日ビア・バーベキュー例会

を通常の夜例会に変更 

 

◇7月31日、8月第一例会の会食を

持ち帰り弁当方式に変更通知 

 

◇8月 4日、第2回ＰＲ・ＩＴ委員

会、第1回社会アクト委員会、8月第

一例会（第1520回・夜例会）持ち帰

り弁当形式で開催 

 

◇8月10日、8月第二例会（8月18

日予定）を中止 

 

◇８月15日、５R-１Z地区ガバナー

公式訪問合同例会（9月4日予定）の

延期および月見例会（9月15日予定）

の中止を通知 

 

◇8月30日、第1回書面理事会（通

算2回目） 

 

お花が大好きな中原さんから。胡蝶蘭は真備支店の再開

時にライオンズ女子会が贈ったものです。毎年お花を咲

かせる中原さんの手入れも素晴らしいですが、お花の生

命力も凄いです。真備の復興を彷彿させる一枚です。 

 

月下美人はサボテン科の常緑多肉植物。この花の寿命はたった一日、しかも夜の数時間だけです。香り高く、

別名「月来香」と呼ばれています。「あでやかな美人」「はかない恋」という花言葉があり、とても神秘的な花です。

右の写真は焼酎漬け。「蜂蜜と炭酸で割っても、美味しいです。ゆっくりねさせてから…♡」と中原さん。 

皆さんからの「花便り」もお待ちしております。心和む様子があれば是非ご投稿をお願いします。 

 

女子会から贈られたミニ胡蝶蘭 

 


